



Communiqué de presse

Nexans conclut avec BP Exploration & Production un accord cadre majeur portant sur des projets de câbles ombilicaux en eaux profondes dans le Golfe du Mexique

Ce contrat porte sur plusieurs projets dont le montant pourrait totaliser 300 millions de dollars

Paris, le 25 août 2009 – Nexans, leader mondial de l'industrie du câble, a conclu avec BP Exploration & Production Inc. un accord cadre portant sur des projets de câbles ombilicaux en eaux profondes dans le Golfe du Mexique, dont le montant pourrait totaliser 300 millions de dollars. D'une durée initiale d'un an, ce contrat pourra être étendu pour une période supplémentaire de quatre ans par BP.

Cet accord cadre couvre la conception, la fabrication et la fourniture de câbles ombilicaux sur mesure destinés à transporter les fluides, l'énergie ainsi que des signaux de commande et de télécommunications pour de nouveaux projets pétroliers et gaziers sous-marins, ou des projets de remplacements, pouvant atteindre 1 980 mètres de profondeur. Durant la période de cet accord cadre, Nexans pourrait fournir plus de 200 kilomètres de câbles ombilicaux à BP.

Ce nouveau contrat fait suite au succès du précédent accord cadre conclu entre BP Exploration & Production et Nexans, exécuté entre 2002 et 2008, et concernant des câbles ombilicaux posés dans le Golfe du Mexique. Durant cette période, Nexans a en effet réalisé pour BP plusieurs projets de câbles ombilicaux représentant au total 130 millions de dollars. Certains d'entre eux constituaient des défis techniques significatifs, par exemple la mise en œuvre record de câbles ombilicaux dynamiques en eaux profondes, incorporant un câble d'énergie de haute puissance.

« *Ce nouvel accord cadre avec BP Exploration & Production assoit notre position de fournisseur stratégique en matière de câbles ombilicaux dans le Golfe du Mexique* », commente Yvon Raak, Directeur Général Adjoint de Nexans. « *Nexans a démontré sa capacité exceptionnelle d'exécution de projets, non seulement en relevant des défis techniques mais aussi en respectant les délais de livraison. Avec ce nouvel accord cadre, nous avons en outre prouvé que nous pouvions fournir des solutions efficaces et rentables au Golfe du Mexique.* »

Les câbles ombilicaux destinés au Golfe du Mexique seront conçus et fabriqués dans le site spécialisé de Nexans basé à Halden, en Norvège.

A propos de Nexans

Inscrivant l'énergie au cœur de son développement, Nexans, leader mondial de l'industrie du câble, propose une large gamme de câbles et systèmes de câblage. Le Groupe est un acteur majeur des marchés d'infrastructures, de l'industrie, du bâtiment et des réseaux locaux de transmission de données. Il développe des solutions pour les réseaux d'énergie, de transport et de télécommunications, comme pour la construction navale, la pétrochimie et le nucléaire, l'automobile, les équipements ferroviaires, l'électronique, l'aéronautique, la manutention et les automatismes.

Avec une présence industrielle dans 39 pays et des activités commerciales dans le monde entier, Nexans emploie 22 400 personnes et a réalisé, en 2008, un chiffre d'affaires de 6,8 milliards d'euros. Nexans est coté sur le marché Euronext Paris, compartiment A. Pour plus d'informations : www.nexans.com.

Contacts :

Presse

Céline Révillon

Tél. : +33 (0)1 73 23 84 12

Celine.revillon@nexans.com

Relations Investisseurs

Michel Gédéon

Tél. : +33 (0)1 73 23 85 31

Michel.gedeon@nexans.com